
2017 年 2 月 15 日

コンサルティングエンジニア連盟

第 16期 通常総会のご報告

平素、連盟活動に対しご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

下記の通り、第 15 期の通常総会を開催し、多数の会員の出席のもと、各議案をご審議いただき、了

承を得たことをご報告いたします。今期につきましても引き続き連盟の活動にご協力いただくようお

願いいたします。

コンサルティングエンジニア連盟 第 16 期 通常総会

日時  平成 29 年 2 月 14 日（火）  10 時 30 分から 11 時 00 分

場所  グランドアーク半蔵門 3Ｆ 華の間

議事次第

1. 開 会

2. 会長挨拶

3. 議 事

議案第 1 号  平成 28 年活動報告

7 つの方針に沿った活動を報告。連盟の支援する脇、佐藤両先生のご努力により、予算確保、技術者

日額改善等がおこなわれ、コンサルタント各社の経営は好転しつつある。

通常総会、2 回の常任幹事会、時局講演会、脇・佐藤両参議院議員及び建設コンサルタンツ協会幹部

を交えた意見交換会を開催した。

平成 28 年夏の参議院議員選挙に立候補された足立敏之氏の推薦、応援活動を実施、足立氏の高位当

選を果たした。例年通り、佐藤・足立両議員への献金を行った。選挙もあったが会員の皆様のご協力

により過去最高の会員数 1,326 名（217 名増）を達成した。

議案第 2 号  平成 28 年決算報告・監査報告

 会費収入は会員数の増加により増大した。支出は予算を超過したが、足立敏之氏の応援活動などに

よるものである。結果として繰越金額は昨年より増加した。

議案第 3 号  平成 29 年活動方針

 昨年同様 7 つの基本方針を維持する。会員は 1,400 名を目標とする。その他、ウェブサイト等を活

用した会員とのコミュニケーションの強化、立法・行政府への働きかけ、時局講演会の開催、関係団

体等との意見交換、理解ある政治家への支援等を行う。

議案第 4 号  平成 29 年予算

 昨年予算とほぼ同等の予算を確保。



議案第 5 号  役員の選出

 本年は役員改選期にあたり、会長が石井弓夫氏から大島一哉氏に、幹事長が磯山龍二氏から松村友

行氏に、会計責任者は松村友行氏から磯山龍二氏に交代した。また、東北、関東支部担当の常任理事

が交代した。なお、連盟規約では、総会で常任幹事を選出、その後の常任幹事会で会長、幹事長など

の幹部が選出されることになるが、事前に選出予定の役員の了承のもと、総会にて会長等の幹部が紹

介された（正式にはこの後の常任幹事会で選出）。

全ての議案が説明・承認されたのち、大島新会長が就任挨拶、新任の幹事長、会計責任者、支部常

任幹事を紹介した。最後に石井前会長より退任挨拶があった。

 以上、第 16 期通常総会のご報告です。コンサルティングエンジニア連盟は、ご承認いただいた活動

方針に沿って、活動してまいります。本年もご支援・ご協力のほど、重ねてお願いします。

コンサルティングエンジニア連盟 

会長 大島一哉 

連盟ウェブサイト 

http://consulting-engineer-renmei.jp/ 


